

ESTADO DE GUERRA

que se ha de tener en cuenta en el manejo de la guerra, es que no se debe considerar que el enemigo sea un solo, sino que sea un grupo de enemigos que tienen entre sí una gran similitud. Los enemigos que tienen entre sí una gran similitud son los que más dificultad causan, porque su comportamiento es más difícil de prever. Los enemigos que tienen entre sí una gran diferencia son los que más fácilmente se pueden manejar, porque su comportamiento es más fácil de prever. Los enemigos que tienen entre sí una gran similitud y una gran diferencia son los que más difícilmente se pueden manejar, porque su comportamiento es más difícil de prever.

(Continúa)

(Continúa)

(Continúa)

(Continúa)

(Continúa)

(Continúa)

(Continúa)

